

PRESSEINFO – 19. Mai 2025

Magie des Wassers neu entfacht – Spektakuläre Wiedereröffnung der Krimmler WasserWelten begeistert Gäste jeden Alters

Zum 25-jährigen Jubiläum präsentiert sich die Erlebniswelt rund um die höchsten Wasserfälle Europas mit 25 neuen Attraktionen, interaktiven Highlights und einem einzigartigen Wasserkino.

Krimml, 19. Mai 2025 – Mit einer feierlichen Veranstaltung und zahlreichen Ehrengästen wurde heute die spektakulär modernisierte Erlebniswelt der Krimmler WasserWelten eröffnet. Anlass war das 25-jährige Bestehen der beliebten Destination, die nach umfassendem Umbau mit einem völlig neuen Konzept und 25 faszinierenden Erlebnisstationen begeistert. Besonders die Kinder der Volksschule Krimml zeigten sich als „Qualitäts-Checker“ begeistert – sie testeten die neuen Stationen mit sichtlicher Freude und kindlichem Entdeckergeist.

Nach der Begrüßung durch Johannes Hörl, Vorstand des Investors und Betreibers von der Großglockner Hochalpenstraßen AG (GROHAG), folgten Grußworte von Bürgermeister Erich Czerny, Ausstellungsgestalterin Martina Berger sowie die feierliche Eröffnung durch Landeshauptmann Wilfried Haslauer. Ein kirchlicher Segen durch Diakon Ruben Weyringer rundete den Festakt ab. Musikalisch begleitet wurde das Event von der Militärmusik Salzburg.

Erlebniswelt Wasser: Lernen, Staunen und Spielen auf 6.000 m²

Die Besucherinnen und Besucher erwartete ein völlig neu gestalteter **Wasserpark**, der mit beeindruckenden Installationen wie „tanzenden Tropfen“, verzauberter Wasserkunst, einer mächtigen Aquamax-Station und einer interaktiven Wasserkugelbahn die Kraft, Schönheit und Vielfalt des Wassers erlebbar macht. Begleitet werden vor allem junge Gäste vom kleinen Wassertropfen „**Wassili**“, der kindgerecht durch das Erlebnis führt. Besonders hervorzuheben ist, dass alle Stationen barrierefrei zugänglich sind – so können auch Menschen mit Mobilitätseinschränkungen das gesamte Angebot uneingeschränkt genießen.

Ein weiterer Höhepunkt: das neue **Wasserkino**, das mit eindrucksvollen Filmaufnahmen und Animationen die Reise eines Wassertropfens von den Tiefen des Alls bis zu den Krimmler Wasserfällen erzählt. Der humorvolle Protagonist führt durch die ewigen Kreisläufe der Natur – ein multimediales Highlight, das Wissen und Emotion vereint.

Ab 20. Mai 2025 wieder geöffnet

Mit der umfassenden Neugestaltung setzen die Krimmler WasserWelten neue Maßstäbe im Bereich interaktiver Wassererlebnisse. Ab dem 20. Mai 2025 sind sie wieder für alle Besucher geöffnet – ein unvergessliches Abenteuer für Familien, Schulklassen, Natur- und Nationalparkfreunde sowie alle, die Wasser in seinen eindrucksvollsten Formen erleben möchten.

Zitate

„Mit den neuen Krimmler WasserWelten direkt neben den weltberühmten Wasserfällen zeigen wir, wie moderne Wissensvermittlung, Familienfreundlichkeit und Naturerlebnis Hand in Hand gehen. Hier ist ein besonderes Wasserfall-Zentrum entstanden, das Menschen begeistert – spannend, lehrreich, nachhaltig und barrierefrei.“

– **Johannes Hörl, Vorstand GROHAG**

„Die Krimmler WasserWelten sind ein Aushängeschild für unsere Gemeinde. Sie verbinden Natur, Bildung und Tourismus auf einzigartige Weise – ein echtes Geschenk zum 25. Geburtstag.“

– **Erich Czerny, Bürgermeister von Krimml**

„Dieses Projekt ist ein starkes Signal für die Region Hohe Tauern und das ganze Land Salzburg. Es zeigt, wie wir mit Innovationskraft und Liebe zur Natur neue Akzente im nachhaltigen Tourismus setzen können.“

– **Wilfried Haslauer, Landeshauptmann von Salzburg**

Weitere Bilder und Video finden Sie (am späteren Nachmittag) in unserer Mediadatenbank: <https://media.krimmler-wasserwelten.at/de/presse/text~1094>

Rückfragehinweis:

Mag.a (FH) Patricia Lutz / Großglockner Hochalpenstraßen AG / Rainerstraße 2, 5020 Salzburg /
T: +43 (662) 87 36 73-116 / M: +43 (664) 531 94 69, E-Mail: lutz@grossglockner.at